



# いやさか通信

## あずまや竣工式・寄贈式 10/8(火)

細川ガラシャが隠棲したとされる味土野区の女城(めじろ)跡が、今歴史ファンの間で人気スポットとなっています。これは来年のNHK大河ドラマ「麒麟がくる」で明智光秀が取り上げられることに伴い、その三女・細川ガラシャへの関心も高まっているためです。ところが女城跡の周辺にはこれまで雨風をしのぎゆっくり休憩する場所がありませんでした。そこで「麒麟がくる京丹後プロジェクト推進協議会」が宮津高等学校建築科にあずまやの製作を依頼し、その完成を祝い竣工式・寄贈式が行われました。

式典には建築科の生徒や地元関係者が参加し、生徒からあずまや製作経過や、苦勞したこと、どんな思いで製作したか等が発表されたのち、目録が贈呈されました。生徒達は少し照れた表情を見せながらも、仲間と協力してあずまやを完成させた達成感を味わっているようでした。今後は更にベンチやテーブルを製作し、寄贈する予定となっています。なお、今回の製作資金の調達はインターネット上で寄付を募るクラウドファンディングを使い、100名を超える方々からの支援の結果、123万円が集まったとのこと。細川ガラシャの生涯に思いをはせながら、あずまやでほっと一息入れてみませんか？



## 黒部区 ふれあい福祉まつり 10/27(日)

黒部区で行われたふれあい福祉まつりの様子です。健康体操、吉本興業(株)「きゅろっときゃべつ」さんの漫才、ピアノ演奏、ビンゴゲーム、合唱、抽選会等数多くの出し物が行われました。地区の方々や、ひまわりさんからは料理等がふるまわれ、多くの参加者で賑わっていました。



## お知らせ

ウィンズやさか野さんが溝谷区の水辺公園にイルミネーションを設置します。11/16(土)16時から点灯式を行いますので、是非お誘い合わせの上お越しください！イルミネーションは11/16~R2.3/20の期間、17時から21時30分まで点灯します。



設置準備11/1



昨年度の様子です

## 先進地事例勉強会 10/31(木)

京丹後市内の地域づくりの先進地で現在活動されている、大宮町「三重・森本里力再生協議会」会長の新田良文さん、里の公共員の吉岡大さんと、大宮町「つねよし百貨店」の東田一馬さんから、里の公共員と地域の関り方や、地域課題の解決に向けた取り組みについてお話を頂きました。地域で力を合わせ、課題解決に根気強く取り組むことが大切だということをお話頂きました。



多くの方々に  
お集まり頂き  
ました！

## 地域おこし協力隊の稲本です！

「弥栄町 野間地区地域おこし協力隊の稲本真也です。写真(右下)は私が現在力を入れている“モバイルハウス”です。モバイルハウスとは文字通り“動く家”であり、軽トラックの荷台に載せられる木の小屋を作っています。今後も地域活性化を目指し、地域産木材の活用を様々な切り口で探っていきたいと考えています。よろしくお願いします！」



## 《弥栄町の人口》

	R1.9	H16.4
男	2,268人 (78.7%)	2,883人
女	2,574人 (81.3%)	3,165人
計	4,842人 (80.1%)	6,048人
世帯数	1,973世帯 (106.5%)	1,853世帯

✧住民基本台帳による数値です。

✧ ( ) 内は、H16年4月の京丹後市への合併時の数値を100として、増減を示すものです。